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Mais uma vez, prestamos alguns esclarecimentos sobre nossa ailvidae 
a frente da classe biomedica. Estivemos em Brasília, acompanhando de per±;o 
o tramite da formaçao do Conselho Federal de Biologos e Biomedicos. Quanto 
ao Conselho, podemos afirmar que sera formado no prazo mximo de 3 meses 
se conseguirmos entregar a relaçao do numero de formados e de aademicos de 
Biomedicina de todas as Escolas. 

Fizemos o pedido a todas as Escolas e esperamos conseguir esse levan 
tamento, que sera entregue ao MEO e ao Mm. do Trabalho. Tivemos contato 
com o DASP, pedindo providencias ao documento da ANB para que o Biomedico 
possa participar de todos os concursos públicos oficiais. Estivemos tambem' 
no Mm. da Previdencia e Assistencia Social, tentando enquadrar o Biornedioo 
na relaçao dos profissionais habilitados a credenciamentos para analises 
clínicas. Devemos salientar aqui, a falta de contato dos Biomdicos com as 
cupulas em Brasília, uma vez que, muitos deles ja haviam se esquecido dos 
nossos profissionais e de suas aspiraçoes. Precisamos nos reunir e demons 
trar maior uniao para podermos mostrar força junto aos orgaos políticos. Em 
todos esses lugares deixamos documentos registrando nossa presença e o sen-
tido da nossa visita. Estivemos em Piracicaba e Araras fazendo contatos e 
buscando uma integraçao maior entre os acadmicos, os professores, a - Dire 
çao de cada Escola e a ABESIP. O fruto dessas visitas so sera visto após o 
trabalho que ora começamos. Cada Escola ficou de montar a sua Associaçao,le 
galmente filiada a ABESP e, com isso esperamos manter um entendimento mais 
adequado as nossas necessidades. Estivemos participando do Ip Congresso Na 
cional de Biomedicos, promovido pela S -ociedade Nacional dos Biomedicos em 
Patologia Clínica. O acontecimento foi muito bem recebido pelos profissio 
nais, que se achavam dispersos e, serviu tambem, para obtençao do Título de 
Especialista em Patologia Clínica. Sendo o IQ Congresso, o numero de parti 
cipantes superou as expectativas, exceçao feita aos Biomedicos de Ribeirao 
Preto e de Mogi das Cruzes, quenao endossaram o evento, na sua grande 
maioria. De importante, e que nao foi discutido, ficou o problema da data 
limite para formaçao com analises clínicas (julho de 1.983) e tambem a dis 
persao curricular. Sao assuntos serios e que em boa hora deveriam ser deba 
tidos. Todos, academicos, professores, diretores, mantenedores e profissio 
nais, estao preocupados mas tainbem acomodados com a nossa situaçao. lança 
mos a idéia de se indicar um Biomedico para Deputado Federal e outro para 
Deputado Estadual, fazendo a "dobradinha". Tem que ser agora, para que de 
tempo de filiarmos os candidatos em algum partido e de promovermos suas cam 
panhas. Seriam Biomedicos levando nosso pensamento a nível de Congresso,len 
do nosso curriculum verdadeiro, defendendo nossos interesses. Ja somos nurne 
ro suficiente para conseguir isso. Pedimos aos colegas que estimulem seus 
representantes a indicarem algu5m e fazerem força para que isso aconteça.Ja 
temos Sede em So Paulo, no Largo do Paissanft& - 72, 122 andar, conj.l.201, 
CEP- 01034. É uma sala do conjunto onde funciona a Sociedade Nacional dos 
Biomdicos. Devemos lembrar que, atualmente, a ABESP tem Sede em Fibeirao 
Preto, a rua Ramos de Azevedo, 423, CEF- 14.100. As eleiçoes da ABESP para 
os 2 proximos anos serao realizadas em outubro, podendo votar somente os 

o 

socios regularmente filiados e em dia com seus compromissos. Em cada Escola 
sera montada uma urna, no mesmo dia; com a apuraçao prevista para a mesma 
noite, em Sao Paulo. 

saudaçes Biomdicas. 
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